
Captação

Coordenação Interna

Partilha de conteúdos da Consultoria Gestar: Como formam-se os Acordos e 
quais são as propostas de Tomadas de Decisão do ponto de vista da Sociocracia. 

Estudo do dia: 

ATA DO COMITÊ 

Receberam as Autoavaliações e cartas de intenção de todos os professores e 

auxiliares para próximo ano e estão trabalhando em cima disso; 

Acompanhamento e devolutivas para professores;

Contínua estruturação do 9o ano;

 

Focado na arrecadação de verba e material para a construção das novas salas do 

jardim de infância;  

Junto com comunicação vai desenvolver uma campanha de financiamento coletivo 

para obra; 

Reunião com Instituto da Criança para nos ajudar na captação de verba para a obra;  

A Captação tem um projeto de venda de bolsas (ecobags) criada por uma artista 

que está apoiando o projeto da escola com uma estampa exclusiva. Os pilotos 

ficarão prontos essa semana;

Outros projetos foram colocados “em espera” para darmos foco na captação para a 

obra.

Foi sugerido cada comissão trazer também os pontos de desafios encontrados 
nos últimos meses; Passaremos a fazer encontros bimestrais; A próxima reunião 

será no dia 03 de outubro 2023. 

 

Encaminhamentos: 



Comunicação

Alimentação

Financeiro

Compra do liquidificador industrial para facilitar o processo do açaí e sucos;

Novos testes no dia das raízes (estava acontecendo muito desperdício). Vamos 

fazer teste para alternar com arroz e ovos mexidos. Teste com pasta de grão de

bico no pão de quarta feira;

9° ano vai presentear os alunos preparando uma salada de frutas na próxima 

semana;

Pensando em melhorias no cardápio para melhor a qualidade nutricional do lanche e 

evitar desperdícios;

Criação da logomarca da ADEBEH;

O site tem sido atualizado constantemente, principalmente a página de 

Transparência que foi criada nos últimos meses e já recebeu diversas atualizações 

(junto com Mantenedora e Captação);

Realizamos reunião com a CI para alinhamento do trabalho;

Arte e diagramação da cartilha de combate ao racismo junto com Coletivo 

Encruzilhadas;

Contínuos: publicações no Instagram e informativos mensais;

Chegaram mais duas pessoas para dar suporte na comissão;

Aprimorou e publicou os demonstrativos financeiros referentes ao primeiro 

semestre do ano;

Passou a usar uma nova planilha financeira para dar maior segurança nos dados, 

além de dar mais celeridade e aprimorar a gestão das informações; 

Foram iniciadas as simulações para o Orçamento de 2024; 



Encruzilhadas

Pedagógico

Verde

O grupo finalizou, com apoio da comunicação a cartilha do combate ao racismo que 

será lançada no Sarau, na Festa das famílias. 

Fomos convidados para integrar um movimento nacional chamado Cultura de

Saberes Populares e Antroposofia. Esse movimento terá vários grupos e 

movimentos que compartilharão um pouco do seu trabalho e o Coletivo 

Encruzilhadas apresentará a cartilha e todo caminho percorrido até chegar nela. 

Nossa apresentação, que está sendo elaborada, será composta de uma parte 

artística e outra de conversa.

Acompanhamento do plantio e horta do 9°;

Conversa com Smart para parceria com itens reciclados e avaliando local na escola 

de armazenamento (papelão e plástico);

Estamos elaborando o projeto interno de plaquinhas de cuidado com o lixo;

A arrecadação com a venda das canecas (após retorno do custo) será destinada 

para a comissão verde desenvolver seus projetos. Manteremos essa iniciativa. 

Continuação do Ritmo de Compartilhamento de conteúdo de todos os anos entre os 

professores

Continuação do Estudo do um livro “Observação de crianças” 

Preparação da Festa das Famílias (Sarau) 

Professores estão entregando as cartas de intenção e autoavaliação para 

organização de 2024. 

Pensando em alternativas de pátios para as crianças já a obra das salas do jardim 

tomaram parte do pátio que usavam. 

 



Mantenedora

Trabalhando amplamente com a equipe de consultoria da Gestar. A escola é 

considerada pela FEWB uma Escola Social, e por isso, ganhamos um grande subsídio 

para estes encontros. Outra etapa do processo será um investimento da escola 

neste processo que temos percebido grande necessidade. 

Com o Gestar, no âmbito administrativo, estamos trabalhando Cargos/Funções e 

Responsabilidades. 

Já no âmbito do Financeiro estamos preparando Rodas de Escuta, que servirá de 

apoio para fazermos uma Pré-Assembleia e tirar dúvidas das famílias, entender 

seus anseios e deixar nítido como se dá a formação da contribuição mensal média. 

Isso servirá para que a Assembleia seja de fato um local de aprovação do 

orçamento 2024. Será trabalhado também o gerenciamento de Fundos Financeiros 

e Fraternidade Econômica. 

Formalizou-se em Diário Oficial a doação de mais uma parte de terreno para a 

escola. Uma pareceria entre Prefeitura de Maraú, nosso vizinho NESA e Instituto 

Mahle. 

A obra das 3 novas salas do jardim de infância e possível maternal começaram esta 

semana, no entanto não temos toda a verba e vamos fazer uma campanha de 

financiamento coletivo gerenciada pela Captação e Comunicação.

A Renovação do CEBAS (Certificação de Entidades Beneficentes de Assistência 

Social na Area da Educação)

Continuamos fazendo a Pedagógica de crianças a cada 15 dias (olhar /observação de 

crianças)

Começamos um novo trabalho na hora reservada para o artístico: Corpos Livres 

Dançam 

Acolhimento do Bruno, professor de inglês do Ensino fundamental 2

Coletivo Encruzilhadas convidou o grupo pedagógico para encontros de estudo e 

trocas.  



Famílias

Garantia

A comissão não pode estar presente;

Foi realizado encontro de acolhimento e integração das famílias de alunos de vagas 

gratuitas. A avaliação do encontro foi positiva, assim como foram positivos os 

retornos dos participantes - tanto das famílias quanto das três professoras que 

estiveram conosco; Entre os desdobramentos deste encontro está a semente de 

uma comissão de trabalho para cuidar de um ponto desafiador trazido pelas 

famílias: transporte para que as crianças cheguem até a escola, em especial para os 

menores é muito difícil, especialmente em época de chuva.

Participamos da pré-conferência da Assistência Social que aconteceu em Barra 

Grande - oportunidade de fazer contatos e ampliar a rede.

A convite da mantenedora e da comissão financeira a comissão de garantia está 

preparando um projeto com objetivo de alinhar o trabalho pedagógico e atenção 

social para permanência estudantil de alunos em vulnerabilidade social e econômica;

Temos acompanhado a proposta de uma consultoria para Jardim do Cajueiro, de 

psicólogas que se dedicam ao Estudo das Relações Étnico Raciais. Nos 

comprometemos em participar do trabalho e será realizado um primeiro encontro 

online com elas.

Participamos de reunião com a assistente social do CEBAS, outro importante 

momento para alinhar a missão da comissão e as exigências legais. Um relatório 

está sendo elaborado com registro deste encontro.

Ao nos movimentarmos no trabalho da comissão de garantia, fica evidente de que é 

preciso mais dedicação para que este delicado trabalho seja realizado. Precisamos 

de reforços: técnicos e operacionais, pessoas que desejem participar do trabalho e 

tenham habilidades para a tarefa são muito bem-vindas.


